



水エコ実せん

とけない
ティッシュ
ペーパーです。
とけるものは、
トイレットペーパーです。
とける物を流す。
しましよう。(○○○○)

水エコしらべ

わたしはがつこうでみず工コをしました。みずえこ
をパソコン室でしらべました。
日本は水をたくさん使っていました。でもコンゴ、
ウガンダ、ルワンダは、使っているりょうがすくな
かったです。安全な水が足りないからです。
わたしは水エコのことをいっぱい調べて人間がいき
たいかるみずをのんでほしいとおもいます。(○○○○)
ダメを作つて、水が使えるようになつたらしいなあと
思います。

水エコせんげん!

う。 な。 イ。 よ。 う。 に。 し。
水をむだにしよ

学校での水の使用量を調べ
ペットボトルの水を使って生活して見てすぐちょうどせつが難しかつたです。

トイレの水や、飲んだ水、手洗いうがいで使う水などでは、2リットルをこえていると予想しました。でも、ちょうどせつをして少しずつ使っていると、二リットルは、いかないことがわかりました。(○○○○)

わたしの家では、お風呂の残り湯をせんたくの水に使っています。なぜそうしているかといふと、お風呂の湯は、ながれてしまうのはもったいなくてやるといつぱい浮いている機かいや併せてやると、こっちによつてきてかわいかつたです。

浄水場では、金魚の水かんしや、いろいろ実験をしていて、すごく大変だと思いました。あと、金魚の、水そうでかつて金魚に、ゆびをつまむようにしてやると、こっちによつてきてかわいかつたです。



さいごに、水を作つていると
ころが、浄水場だつたのが、きれいな水にしているのが、とてもす
はあつて驚きました。きっと大変だと思いました。あつて驚きました。
幸田浄水場のひみつ



21日

メンバー

○○○○ ○○○○ ○○○○ ○○○○ ○○○○

下水道のやくわり

六月二十三日体育館で四年生みんなで下水道のことを調べました。市役所の人や、水をかんりする人にいろいろなことを教えてもらいました。

水質コナーでは、生物けんびきようでどこに生物がいるかを調べました。わたしは、スピロストマム、アルケラという生物を見つけられました。水に紙をとかす、シユはまったくとけず、

トイレットペーパーはあつというまにとけてしまったことは、最初はどんなことか、なにもわからなかったけど、だんだんおもつたけど、だんだんおもろくなつてきてきよみました。下水道の人や、市役所の人たちに、いろいろ教えてもらつて、わいたいことを知りたいと思いました。(○○○○)

水エコ新聞

水エコ
チャレンジ家でも
水エコ
チャレンジ

平成28年

